



Domingo, 11 de Septiembre de 2011, 18:51

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Deportes](#)

El Universidad de Granada pierde la final del capeonato andaluz de voleibol ante El Tour 10 Alhaurín malagueño

Domingo, 11/09/11 17:28

Recomendar

Regístrate para ver qué
recomiendan tus amigos.

0

Pedro Escribano

El Tour 10 Alhaurín malagueño se ha proclamado campeón andaluz en categoría femenina de voleibol tras imponerse por 3-0 al Universidad de Granada en la final que se ha disputado este fin de semana en la localidad cordobesa de Montalbán, donde las granadinas no pudieron revalidar su título del año pasado.

El Alhaurín, con Marta Subirés excelente en el bloqueo, se apuntó el primer parcial en poco más de 18 minutos de juego, ya que, después de un 11-10 se pasó a un 11-22 que acabó con la emoción de la manga, que acabaron por llevarse las malagueñas por 12-25.

El segundo parcial trajo más de lo mismo y no hizo más que confirmar el dominio malagueño y la falta de rodaje en las granadinas, por lo que se cerró con 16-25 favorable del Alhaurín.

El tercer set, quizás fruto de la relajación malagueña y del orgullo de las granadinas, fue el más igualado, y es que las chicas de Francisco Santos vendieron cara su derrota en este parcial y llegaron hasta el 20-25 definitivo que hizo que el título de campeonas de Andalucía se fuera este año hacia Málaga.

Enviar esta noticia a ...